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b La prueba se inicia a 
las 8.30 horas y hay   
15 participantes

Xodos acoge hoy el 
Autonómico de Becadas

OCTAVA EDICIÓN

Hoy se celebra el VIII Campeo-
nato Autonómico de Becadas 
en la localidad de Xodos, don-
de 15 participantes competi-
rán por clasificarse para la fi-
nal de España, que se celebrará 
el 17 y 18 de diciembre. 

La prueba que se inicia a las 
8.30 horas, tiene una duración 
de cinco horas y se caracteriza 

por la destreza y el oído de los pe-
rros, ya que son ellos quienes en-
cuentran el rastro de la becada, la 
dama del monte. Un ave migratoria 
y  muy querenciosa, que requiere 
una caza silenciosa y paciente, ya 
que aunque suele frecuentar los 
mismos lugares, su plumaje se ca-
mufla perfectamente con los colo-
res otoñales del monte. 

 
CITA OBLIGADA / Sin duda, Xodos se 
convertirá en la jornada de hoy en 
una cita obligada para los becade-
ros de nuestra provincia. Una mo-
dalidad de caza al salto que cada 
vez va teniendo más adeptos. H
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JOSÉ BELTRÁN Y 
CRISTIAN ALBADO, AL 
NACIONAL DE CAZA 
MENOR CON PERRO

Castelló q Una semana queda 
para que José Beltrán y Cristian 
Albado participen en la final del 
Nacional de Caza Menor con Pe-
rro, que será el 4 de diciembre en 
el coto aragonés de Plenas. Bel-
trán, que repite participación por 
segundo año consecutivo, y Al-
bado, que participa por primera 
vez en esta prueba, viven la clasi-
ficación como un sueño hecho 
realidad. Ambos reconocen que 
llegar hasta este punto no ha sido 
fácil y que la suerte también les 
ha ayudado. El objetivo de ambos 
es estar cerca del podio.

b El delegado 
provincial de caza, 
Juan José Ferrer, se 
reúne con José Martí

b La sobrepoblación 
del jabalí y la Ley de 
Bienestar Animal, los 
ejes del encuentro
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E
l delegado provincial de 
Castellón, Juan José Fe-
rrer, acompañado por el 
técnico de la Federación, 

Jorge Ortega, se han reunido con 
el presidente de la Diputación, Jo-
sé Martí, y el diputado de Desarro-
llo Rural, Santiago Pérez, para co-
nocer la situación del sector cine-
gético  y cómo afectaría al mundo 
rural la Ley autonómica de Bienes-
tar Animal. «Es muy importante 
tener un buen contacto con la Di-
putación ya que en ella están re-
presentados todos los pueblos de 
nuestra provincia y con ello el ám-
bito rural, donde la caza es uno de 
los principales motores»,  cuenta 
el delegado provincial. 

Por su parte, la Federación ha 
trasladado a la Diputación qué su-
pondría la Ley de Bienestar Ani-
mal a nivel autonómico y cómo 
afectaría de forma directa al mun-
do rural y a los ayuntamientos, 
quienes serían los encargados de 
ejecutar la ley en cada municipio 
y controlar que esta se cumpla. Un 
hecho que será más complicado 

La delegación de Castellón y Diputación 
analizan la actualidad de la cinegética

ACERCAN POSTURAS

El delegado provincial de la Federación de Caza, Juan José Ferrer, acompañado por Jorge Ortega y José Martí.

 

miento de la fauna que huyó. «Los 
encargados de cuidar el campo, 
de manera altruista, son los clubs 
de cazadores, quienes invierten 
en bebederos, comederos y siem-
bras para los animales de la zona. 
Tras el incendio  han perdido todo 
lo invertido durante años y ahora 
es un trabajo laborioso de recupe-
ración, suponiendo un gran de-
sembolso que muchos de ellos no 
pueden afrontar», explica Ferrer. 

Desde la Diputación  traslada-
ron su preocupación por  la sobre-
población de jabalís en la provin-
cia, que generan distintas proble-
máticas, ya que podrían suponer 
un foco de enfermedades,  desta-
cando la importancia de la activi-
dad cinegética para una gestión 
controlada de la fauna salvaje. HLa Diputación traslada su preocupación por la sobrepoblación de jabalís.

JUAN JOSÉ FERRER 
DELEGADO PROVINCIAL 

«Los acotados (clubs de 
caza) se encargan de 
gestionar las especies de 
una manera totalmente 
altruista y desinteresada»

JOSÉ MARTÍ 
PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN

«No debería regirse  
igual, habría que tener  
en cuenta el tamaño de 
cada localidad (Ley de 
Bienestar Animal)»

para los consistorios de munici-
pios pequeños, ya que supondría 
un aumento de gastos. «No debe-
ría regirse igual, habría que tener 
en cuenta el tamaño de cada loca-
lidad, no es lo mismo Vila-real que 
Castell de Cabres», señala el presi-
dente de la Diputación. 

Entre las exigencias de dicha 
ley destaca la necesidad de un ser-
vicio de urgencia para la recogida 
y atención veterinaria disponible 
las 24 horas del día, en todos los 
pueblos. Asimismo la Federación 
repasó las líneas de ayuda estable-
cidas por el órgano provincial y 
propuso la ampliación de una de 
ellas a los acotados afectados por 
los incendios de este último año, 
para contribuir a la recuperación 
del monte quemado y al asenta-


